

- APPEL AUX COMMUNES VAUDOISES -
Accueil à la journée pendant les vacances scolaires :
une nouvelle offre du MJSR pour répondre
aux besoins des familles

Le Mouvement de la Jeunesse Suisse Romande (MJSR) organise chaque année une centaine de camps de vacances en Suisse et à l'étranger.

A la demande de nombreuses familles, il propose depuis cet été, une nouvelle prestation à Epalinges : des accueils à la journée, pour les enfants de 6 à 10 ans.

Depuis des décennies, les camps de vacances du MJSR offrent des alternatives de qualité aux problèmes de garde des enfants durant les vacances scolaires... car rares sont les parents qui bénéficient de 7 semaines de vacances en été. Ce sont ainsi des milliers d'enfants de toute la Suisse Romande qui sont accueillis chaque année dans les camps du MJSR.

Soucieux de répondre au plus près aux besoins des familles, le MJSR a entrepris de rajouter une prestation à son offre : **les accueils à la journée**. Les demandes des parents se font en effet de plus en plus nombreuses pour ce mode de garde des enfants pendant les vacances scolaires. Les raisons invoquées peuvent être d'ordre personnel (que leur enfant soit occupé de manière sérieuse et ludique en journée, sans forcément passer les nuits hors de la maison), mais aussi financier : car même si le MJSR propose des camps aux prix les plus abordables possibles - les prix payés par les familles ne couvrent de loin pas les frais réels d'un camp - certaines familles évoquent malgré nos efforts un manque de moyens pour offrir un ou plusieurs camp(s) à leur(s) enfant(s).

Cette nouvelle offre du MJSR se veut un complément bienvenu aux prestations qui existent déjà, comme le Passeport-Vacances ou les centres aérés, mais qui sont très vite saturées.

Le projet pilote a été initié sur la commune d'Epalinges, mais les besoins en matière de garde d'enfants pendant les vacances scolaires dans d'autres régions du canton de Vaud sont également importants :

Ainsi, nous lançons un appel aux communes intéressées à créer un partenariat avec nous. Vous pouvez mettre un lieu d'accueil à disposition et promouvoir ces accueils à la journée auprès de vos concitoyennes et concitoyens ? Nous nous chargeons des inscriptions et de toute l'organisation logistique : un moyen simple et efficace d'unir nos forces, au service des familles !

Contact (dès le 14 octobre) : Isabelle Mayor, responsable du secteur loisirs éducatifs du MJSR, 079/409 28 34, animation@mjsr.ch

Tous les renseignements sur les accueils à la journée sont sur notre site : www.mjsr.ch